

Dialoguer entre croyants



Qui d'entre nous n'a pas un voisin, un collègue de travail, des amis qui vont à la mosquée ou à la synagogue ou qui fréquentent des centres bouddhistes ? Nombreuses aussi sont les invitations à participer aux grandes fêtes d'autres croyants. Ne pensons pas trop vite que le dialogue religieux est une affaire de spécialistes ! Car le plus important est le *dialogue de la vie*, partage de la vie quotidienne dans un quartier, dans une école, dans une association, dans une action commune pour la paix ou contre l'exclusion. Dialogue d'amitié et de solidarité.

En effet, les croyants contribuent souvent à un meilleur vivre-ensemble, je le constate fréquemment sur le lieu de mon travail au Centre d'Hébergement et de Réinsertion Sociale* à Radepont dans l'Eure. Confronté à la dure réalité du sans toit, sans travail, sans relation, chacun cherche un sens à ses épreuves dans sa tradition religieuse et retrouve la prière parfois. Il apprend aussi à dialoguer avec les autres de religions différentes. On voit naître des relations fraternelles authentiques. Est-ce à dire que toutes les religions se valent ? A chacun sa vérité ? Timothy Radcliffe, dominicain, rappelle aux chrétiens le double défi à relever : *“ Être absolument confiant dans la vérité qui est révélée par le Christ et, en même temps, rester le plus humble possible devant la vérité de l'autre. Si l'on n'a pas cette foi dans la vérité du Christ, alors on est tenté par le relativisme. Et si l'on n'a pas cette humilité devant la vérité de l'autre, alors on risque de tomber dans l'intolérance et dans les insupportables erreurs des inquisiteurs.”*

Dans ce numéro de Chronique vous trouverez des témoignages de rencontres et d'engagements avec d'autres croyants : au sein d'une aumônerie de prison, dans des contacts avec des Musulmans et des Juifs, en famille... Lisez plutôt !

Soeur Monique LE TEXIER

Prieuré Sainte Thérèse de l'Enfant-Jésus
Quatremare (Eure)

* Le CHRS de Radepont est un lieu d'accueil et de réinsertion qui appartient à l'Armée du Salut.